

Une conférence autour de la rénovation énergétique mardi

Ce contenu est réservé à nos abonnés.

Mardi 21 mars, à 20h, l'Espace Aragon accueille Gwennyn Tanguy, conférencière, qui présentera "il y a une vie après la fin du monde et ça se construit maintenant !". Cette conférence qui s'intitule, "gesticulée" est organisée par la Communauté de communes Le Grésivaudan pour illustrer les bonnes pratiques et les pistes d'action en matière de rénovation énergétique. Gwennyn Tanguy a alterné entre ses questionnements, ses expériences personnelles et la présentation d'informations théoriques (scientifiques et philosophiques), avec humour et autodérision. La première partie présente le constat écologique. Les principales thématiques abordées sont la raréfaction des ressources énergétiques et autres matières premières, l'effondrement de la biodiversité, le dérèglement climatique, le lien avec l'économie. La seconde partie offre des pistes heureuses pour sortir du sentiment d'impuissance face au risque sérieux d'effondrement de notre civilisation et pour se projeter vers l'avenir. Parmi ces pistes, la question de la rénovation énergétique reste centrale. L'occasion pour Le Grésivaudan de préparer son dispositif Rénov'enerGie. L'entrée est gratuite dans la limite des places disponibles.

Publié le 17/03/2019 à 06:00 | Vu 1 fois